



**Nikolaus komm in unser
Haus**



Am 6. Dezember feiert man in Deutschland den Nikolaustag, den Gedenktag für den Bischof Nikolaus von Myra.

Er lebte im 4. Jahrhundert und sich
besonders um die Kinder gekümmert hat



Schon am Vorabend
stellen die Mädchen und die
Jungen ihre Stiefel und
Schuhe vor die Türe, dass
der Nikolaus sie mit
Süßigkeiten und Obst füllt.



Diese Stiefel sind nett.



Der Nikolaus kommt manchmal selber ins Haus. Er hat immer eine Rute für die bösen Kinder und einen Sack voller kleiner Geschenke für die lieben Kinder.



Stellt die Stiefel raus ,und dann freut euch auf den Nikolaus.

